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Très souvent, on voit la laïcité être accusée de tous les
maux, dont celui d’avoir provoqué le déclin de l’Eglise
catholique en France.

Pourtant,  je  pense  que  la  patrie  des  Lumières  devrait
s’enorgueillir d’avoir incité le christianisme à évoluer, à
se montrer plus ouvert… du fait du décalage progressif entre
les lois républicaines et l’orthodoxie religieuse.

Divorce,  liberté  matrimoniale,  liberté  sexuelle…  plus  le
temps est passé, plus l’Eglise s’est trouvée marginalisée.
On peut admettre sur ce point, cependant, que l’Eglise est
légitime  à  revendiquer  une  certaine  moralisation  de  la
société, libre étant à chacun de suivre ou non le modèle
proposé. Ne jamais divorcer, rester hétérosexuel toute sa
vie, ne pas avoir de relation sexuelle hors mariage etc.
pourquoi pas, mais l’Eglise n’a plus le pouvoir juridique de
l’imposer.
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Je  trouve  très  bien  que  l’Eglise  catholique  continue  à
offrir un modèle dans lequel tant de gens se reconnaissent
néanmoins…. c’est la tolérance et elle doit être mutuelle.

Là où l’Eglise s’est le plus marginalisée finalement, c’est
en s’accrochant comme une bernique à son rochet (et je
commets  volontairement  l’approximation  orthographique)  en
s’attachant à une vieille doctrine moyenâgeuse qui n’est
même pas de l’essence du christianisme, à savoir le célibat
des  prêtres  (monachisme),  l’impossibilité  pour  une  femme
d’être prêtre etc.

Ainsi, dans l’Eure, un prêtre vient d’être renvoyé car il a
reconnu la paternité d’un enfant.

 

Eure : un prêtre renvoyé de l’état clérical après avoir
reconnu son fils

Rattaché à l’archidiocèse de Kigali, au Rwanda, mais en
poste dans le diocèse d’Évreux, le prêtre avait reconnu, fin
2021, un enfant né d’une « liaison ». (…)

https://www.lepoint.fr/societe/eure-un-pretre-renvoye-de-l-eta
t-clerical-apres-avoir-reconnu-son-
fils-03-05-2023-2518790_23.php

 

Pour l’Eglise de François, il vaut mieux faire venir des
migrants en masse que de permettre à un homme avec ses
chromosomes X Y et ses pulsions sexuelles normales d’avoir
une vie familiale à laquelle il aspire…

L’Eglise fabrique des cinglés. Elle en est à battre sa
coulpe face au nombre extraordinairement élevé de crimes
pédophiles en son sein, sans remettre en cause ce mode de
fonctionnement  schizophrénique  qui  impose  à  un  homme
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ordinaire finalement un mode de vie qui n’est pas à la
portée de beaucoup, voire de personne.

L’Eglise catholique est une fabrique de cinglés… Ce qui
permit au protestantisme d’émerger, puis à l’islam de venir
lui faire concurrence, l’islam où l’imam peut pulluler sans
avoir le sentiment d’avoir trahi son dieu (mais l’islam
prison mentale comme l’ensemble des monothéismes suivis à la
lettre  laissera  à  ses  fidèles  bien  d’autres  séquelles
psychologiques).

Le chiffre de 330.000 victimes de pédophilie a été avancé.

https://www.sudouest.fr/culture/religion/eglise-et-pedophili
e-les-principaux-scandales-d-abus-sexuels-depuis-30-
ans-6362176.php

Comment le Pape François peut-il dans ce contexte continuer
sur sa lancée, interdire à ses prêtres d’avoir une vie
familiale  normale,  notion  qui  est  d’ailleurs  issue
directement du corpus contemporain des droits de l’Homme ?

Nous devons à la CEDH, reprise par le droit interne, cette
notion que je trouve très intéressante de droit de mener une
vie privée et familiale normale. Elle explicite l’idée de
protection de la liberté individuelle qui était garantie par
la Déclaration de 1789…

La Cour européenne l’a certes dévoyée en faisant profiter
les  voyous  issus  de  l’immigration,  les  terroristes  pour
empêcher qu’on les fasse remigrer chez eux quand ils ont de
la  marmaille  sur  le  territoire  français…  mais  rendue
exclusivement aux Nationaux non déchus de leur nationalité
(si  là  encore  on  sait  se  servir  correctement  de  cet
instrument que peut être la déchéance de nationalité), cette
notion est riche de sens et complète utilement l’arsenal des
Droits de l’Homme.

Quand j’étais enseignant, j’ai eu un étudiant fort médiocre,

https://www.sudouest.fr/culture/religion/eglise-et-pedophilie-les-principaux-scandales-d-abus-sexuels-depuis-30-ans-6362176.php
https://www.sudouest.fr/culture/religion/eglise-et-pedophilie-les-principaux-scandales-d-abus-sexuels-depuis-30-ans-6362176.php
https://www.sudouest.fr/culture/religion/eglise-et-pedophilie-les-principaux-scandales-d-abus-sexuels-depuis-30-ans-6362176.php


qui  ne  dépassait  jamais  le  8  sur  20  mais  qui  était
respectueux et désireux de progresser. Son esprit grossier
se perdait dans des dissertations juridiques qui n’avaient
ni queue ni tête, mais on voyait qu’il avait la volonté de
bien faire.

Il est devenu prêtre quelques années plus tard.

Alors je veux bien croire qu’il avait une essence divine en
lui, personnellement je ne l’ai jamais vu dans son intellect
quand il était étudiant à la faculté de droit où j’exerçais…
!!

Je crois que l’Eglise catholique devrait faire preuve d’un
peu  d’humilité.  Le  christianisme  est  un  joli  repère  de
civilisation pour l’Occident mais il n’est rien de plus. Il
n’a pas à nous dicter des lois, il n’a pas à nous imposer de
recevoir des migrants et tendre la main à l’islam en nous
culpabilisant à outrance, il n’a pas à imposer à ses prêtres
un mode de vie qui n’est pas compatible avec les besoins
d’un homme normalement constitué, il n’a pas à exercer la
discrimination sexuelle à l’égard des femmes qui ne peuvent
toujours pas devenir prêtres etc.

Qu’on ne s’étonne pas que les églises soient vides, qu’il
n’y ait personne pour les protéger du vandalisme en pleine
journée, qu’il y ait un boycott du christianisme, disons-le
tout de go… tant que l’Eglise restera dans son petit esprit
étriqué et finalement sectaire en sanctionnant des prêtres
qui ont voulu devenir pères.

Et  qu’on  n’aille  pas  dire  que  c’est  la  faute  de  la
République  et  de  la  Laïcité  !

 

 


